

# PlantaDoce.

Entorno

## El Covid-19 hunde la esperanza de vida en España a mínimos de 2012

Desde 1975 la esperanza de vida no registraba un descenso como en 2020. Actualmente, esta se sitúa en 82,3 años de media, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Joan Vera  
18 jun 2021 - 04:58



El Covid-19 deja su huella. La esperanza de vida española bajó 1,24 años, llegando hasta 82,3 años de vida media, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Esto hace retroceder al país a niveles del año 2012.

El descenso, el mayor de 1975, se debe en buena parte al aumento de la mortalidad debido a la pandemia del Covid-19, que afectó de forma más aguda a la población más mayor: en 2020, el número de defunciones se disparó un 17,7%.

---

# PlantaDoce.

---

En el caso de las mujeres, siempre las más longevas, la esperanza de vida pasó de 86,22 años en 2019, a 85,07 años en 2020. Esto que **representa una bajada de 1,15 años de vida media**. En el caso de los hombres la diferencia es más pronunciada. Los varones han pasado de una esperanza de vida media de **80,86 años en 2019 a 79,60 años el año pasado**.

**En 2012 la esperanza de vida se situó en 82,27 de media, solamente tres centésimas por encima de los niveles actuales**

La esperanza de vida al nacer es el **número promedio de años que viviría un recién nacido si estuviera sujeto a las condiciones de mortalidad actuales durante el resto de su vida**. En 2019, la esperanza de vida media en España fue de 83,58 años, lo que significaba el máximo histórico del país, tanto para hombres como para mujeres.

La última bajada histórica de la esperanza de vida media en España se produjo hace cuatro años. Entonces pasó de 83,11 años en 2016, a 83,08 años en 2017.

Los descensos más pronunciados de los últimos 45 años se produjeron en 2015 y en 1983. En estos años, la esperanza de vida descendió 0,22 años y 0,21 años, respectivamente. Estos datos equivalen a **una pérdida cinco veces menor a la registrada en 2020**.

En 2012 la esperanza de vida se situó en 82,27 de media, solamente tres centésimas por encima de los niveles actuales. En el caso de los hombres, esta se situó en 79,37 años. En las mujeres fue de 85,10 años.